

Los arzobispos de Canterbury y York, Justin Welby y Stephen Cottrell, han calificado el ataque de Rusia a Ucrania como "un acto de gran maldad"



Foto: Sunguk Kim/Unsplash

(Redacción, 25/02/2022) La invasión rusa a Ucrania ha suscitado las reacciones de **algunas de las principales iglesias e instituciones protestantes y evangélicas en Europa y en el mundo**

Aquí recogemos algunas de las principales.

En España, la **Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE)** hizo **público** [un duro comunicado](#) en el que condena la agresión unilateral, “ilegítima e inmoral” de Rusia contra el estado soberano de Ucrania, a la vez que se solidariza con las víctimas civiles del ataque, cuyas vidas “están por encima de cualquier interés nacional, político o económico”.

También la **Unión de Iglesias Bautistas de Cataluña** hacía un llamamiento al diálogo y a la oración. “Oramos por las autoridades y los poderosos de la tierra, para que el diálogo, el sentido común y el buen entendimiento, sean las herramientas que ayuden a construir puentes hacia la paz y como creyentes pedimos la intervención de Dios para frenar esta escalada bélica”.

“Así mismo oramos por nuestros hermanos y hermanas en Ucrania, que el Señor les dé fuerzas renovadas mediante el Espíritu Santo, para que puedan mantenerse firmes en la fe de Jesucristo y ser de bendición y testimonio allí donde se encuentre cada uno”.

Por su parte, la [Alianza Evangélica europea](#) y la [Alianza Evangélica Mundial](#) (WEA, por sus siglas en inglés)

también se han pronunciado, exigiendo el alto el fuego inmediato y pidiendo oraciones por la paz.

El secretario general de la WEA, obispo Dr. Thomas Schirmacher, dijo: “Estamos gravemente preocupados por presenciar una vez más un conflicto armado que inevitablemente conducirá a la trágica pérdida de vidas humanas, incluidos civiles inocentes que solo desean vivir en paz. Pedimos el fin de las hostilidades, un alto el fuego inmediato y respeto por la integridad territorial de Ucrania”

La Alianza Evangélica Europea ha condenado todos los ataques contra Ucrania. El secretario general, Thomas Bucher, dice: “No vemos ninguna justificación para estas acciones y estamos profundamente angustiados por la muerte, la destrucción, el caos y la miseria que resultarán”.

“La invasión de Ucrania es injustificada y no provocada. Se ha afirmado que el ataque es necesario para proteger a los rusos étnicos dentro de Ucrania y para evitar que Ucrania amenace a Rusia. Estas afirmaciones son falsas”.

[#Ukraine](#) : Together with [@lutheranworld](#) , [@Reformedcomunion](#) and World Methodist Council we condemn assault, and call for peace. Please join us in our special online prayer service on Ash Wednesday. Learn more ☐☐
<https://t.co/SD7soWaU03>

— Conf of European Churches (@ceceurope) [February 24, 2022](#)

También la **Conferencia de Iglesias Europeas** (CEC), la **Federación Luterana Mundial** (FLM), la

Comunión Mundial de Iglesias Reformadas (CMIR) y el

Consejo Metodista Mundial

(CMM)- se han unido para exigir "el fin inmediato" del conflicto en Ucrania y el regreso a Rusia de las tropas enviadas por Putin. Al tiempo, convocan una jornada mundial de oración on line.

"La paz debe prevalecer

", insisten.

Dichas instituciones han invitado a un servicio de oración online el miércoles de ceniza, 2 de marzo, a las 17.00 horas (CET). El servicio reunirá a cristianos de Ucrania y de otras partes del mundo, en busca de la paz y del fin del conflicto actual.

En el llamamiento a la oración por el pueblo de Ucrania y la región, las cuatro organizaciones cristianas señalan que el asalto militar amenaza la vida de los ucranianos, así como la paz en toda Europa y más allá. **"La crisis es urgente y requiere la atención y la solidaridad de la comunidad cristiana mundial"**

"Este es un momento para que las iglesias de Europa y del mundo formen una fuerte alianza de solidaridad con las personas que temen el impacto de la guerra en Ucrania. Es el momento de reunirse en oración por las personas que tienen el poder de tomar decisiones que salven vidas y hagan posible la paz", subrayó el secretario general de la CEC, Dr. Jørgen Skov Sørensen.



"Jesús nos llama a ser mensajeros de esperanza que trabajan por la paz. Por eso, como iglesias cristianas, **pedimos una desescalada inmediata de este conflicto**, para que se protejan las vidas, los derechos humanos y la dignidad de las personas en Ucrania", añadió la secretaria general de la FLM, Rev. Anne Burghardt.

"Como las Escrituras nos animan a apartarnos del mal y hacer el bien, a buscar la paz y a perseguirla (1 Pedro 3:11), consideramos que **este ataque no provocado es un mal**, y nos esforzamos por hacer todo lo posible para oponernos a él, a la vez que nos preparamos para ayudar a los afectados", dijo la Secretaría General Colegiada de la CMIR, compuesta por Hanns Lessing, Philip Peacock y Phil Tanis.

"A pesar de lo que está ocurriendo en Ucrania, sigo creyendo que **la comunidad internacional puede marcar la diferencia si trabajamos colectivamente por la paz en la región**", subrayó el Secretario General del CMM, el Rev. Dr. Ivan Abrahams Consejo Metodista Mundial.

La CEC es una comunidad de 114 iglesias de tradiciones ortodoxas, protestantes y anglicanas de toda Europa, y junto con sus socios ecuménicos representa a más de 380 millones de ciudadanos europeos. La FLM reúne a 148 iglesias luteranas que representan a más de 77 millones de cristianos en todo el mundo. La CMIR está formada por 100 millones de cristianos de las iglesias congregacionales, presbiterianas, reformadas, unidas, unidas y valdenses. El CMN engloba a 80 iglesias miembros en seis continentes.

JUSTIN WELBY: "UN ACTO DE GRAN MALDAD"

Por su parte, los arzobispos de Canterbury y York, **Justin Welby y Stephen Cottrell**, han calificado el ataque de Rusia a Ucrania como "un **acto de gran maldad**".

En un comunicado, ambos mandatarios piden a los cristianos que hagan del próximo domingo "un día de oración por Ucrania, por Rusia y por la paz".

Desde el otro lado del Atlántico, [la Alianza Cristiana de Iglesias de la República Argentina \(ACIERA\)](#), que aglutina a unas 15.000 iglesias en todo el país, también ha convocado al pueblo evangélico a orar por la paz en Ucrania.

Fuente: Agencias, RD, WEA, ACIERA / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [FEREDE denuncia la “ilegítima e inmoral” invasión rusa y ruega por las víctimas civiles “cuyas vidas valen más que cualquier interés nacional, político o económico”](#) (24/02/2022)